



「羽黒の丘」便り

令和6年12月11日(水)

◆発行責任者:
校長 柳沼 典正



HPはこちら(毎日更新)→

【教育目標】

なかよく 思いやりのある子

めあてをもって 学ぶ子

よく たくましい子

～創立150周年記念「パワー！もりもり！ビンゴ大会」～

9日(月)の滑津タイムに表彰に続き、保健委員会プレゼンツ「創立150周年記念「パワー！もりもり！ビンゴ大会」を行いました。

楽しみながら心身の健康に関心をもってもらうため、保健委員会が企画してくれました。先週2日に、各学年にルールを説明し、各学年ごとにビンゴカードに番号を書いて提出。校長がくじを引き、健康ビンゴを楽しみました。

保健委員の皆さん、楽しい企画、ありがとうございました。



～秋のおもちゃまつり(1年生)～

9日(月)の2校時目に、1年生が「秋のおもちゃまつり」を行いました。

今回は2年生と先生方を招待し、自分たちで考えたおもちゃやゲームで楽しませてくれました。「どんぐりたたきゲーム」や「まつぼっくりヨーヨーつり」など、秋に関するものを使ったおもちゃまつり。

2年生も先生方も、もちろん1年生もみんなが笑顔一杯のおもちゃまつりとなりました。



<連絡・お知らせ>

○ 前回の学校だよりで、インフルエンザ等の感染について注意喚起のお知らせをしましたが、お陰様で、感染者が「0」となりました。ご家庭でのご協力に感謝いたします。

引き続き、学校では、手指消毒・手洗い・うがい、換気、マスク着用の推奨などの感染対策に努めて参ります。

ご家庭でも、お子さんの健康状況に十分注意していただき、発熱等の症状が見られる場合には、自宅での静養、医療機関の受診等の対応をよろしくお願いいたします。